

Phoenix-Concept - Harmonie und Freude für Körper, Geist und Seele

[Presse & Community](#) > [News](#) > * Weiterer Kristallschädel entdeckt???

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

[Abonnieren](#)

Erst ~~Kürzlich~~ [wurde](#) in Bayern ein bislang unbekannter Kristallschädel entdeckt. Handelt es sich um den bislang verschollenen 13. von 12 bereits bekannten Kristallschädeln?

Und es verwundert nicht, dass es ausgerechnet jetzt zum letzten der 9 Zyklen des Maya-Kalenders geschieht.

Universelles Bewusstsein zu erlangen ist das Ziel dieses letzten Abschnittes der Schöpfungsentwicklung.

Es beginnt sich alles zusammen zufügen ...^^!!!

grenzwissenschaft-aktuell.blogspot.com/2011/03/historischer-kristallschadel-in-bayern.html

Veröffentlicht am:

20:17:39 10.03.2011 von J.-P. Kadelka

<http://www.phoenix-concept.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=10&teaserId=&printview=1&pdfview=>

[Powered by
Contrex WCMS](#)